

Die Warriors schnappen sich den Summer Bowl

Hildesheimer List-Schüler gewinnen Flag-Football-Turnier der Schulen – Spaß steht im Vordergrund

Hildesheim. Der 13. Summer Bowl, das Flag Football Turnier für Hildesheimer Schulen, war wieder ein stimmungsvolles Event. Auf dem Helios Homefield der Hildesheim Invaders waren zu Wochenbeginn 15 Teams aus acht Schulen mit über 130 Schülern und Schülerinnen im Einsatz.

Strahlender Sieger waren am Ende die FLaSh Warriors der Friedlich-List-Schule. In letzter Sekunde gewannen sie das packende Finale gegen die St.-Augustinus Saints mit 14:12. Insgesamt wurden 33 Spiele auf zwei Feldern ausgespielt. Das Schulturnier, ausgerichtet von der Realschule Himmelsthür, findet traditionell am letzten Montag vor den Sommerferien statt.

„Hier geht es hauptsächlich um den Spaß am Sport, das Ergebnis ist tatsächlich nebensäch-



The Great Majos verteidigen gegen die FLS FLaSh Warriors. FOTO: PRIVAT

lich“, erklärte Projektleiter Gero Gallus. „Ziel der Hildesheim High School Invasion ist es, mehr Schüler und Schülerinnen für American Football zu begeistern.“ Seit 2008 ist das Projekt am Laufen und hat bereits viele Spieler und Spielerinnen in den Verein gebracht.

Thomas Klähn, Lehrer und Coach der GymHim Colts, freute sich, dass sein ehemaliger Schüler Pieter Solf vorbeischaute. Solf ist heute Wide Receiver im GFL-Team der Hildesheim Invaders. Seine Football-Karriere begann einst beim Summer-Bowl-Turnier.

Bei der Siegerehrung erhielten alle Teilnehmer Urkunden als Andenken an das Turnier. Für die Teams auf den ersten drei Plätzen hatten Karl-Heinz Krüger von der Sparkasse Hildesheim-Goslar-Peine, dem Partner der Hildes-

heim School Invasion, sowie die Invaders-Vorstandsmitglieder Johannes Krupp und Markus Beckschwarte noch Geschenke dabei. Sie erhielten einen Invaders-Turnbeutel. „Damit sie nie wieder ihre Sportsachen vergessen“, sagte Organisator Gero Gallus grinsend.

Ein besonderer Dank der Organisatoren ging an die Sportstudenten und Studentinnen des Flag-Footballseminars der Uni Hildesheim, die im Turnier als Schiedsrichter fungierten.

Folgende Schulen waren am Start: RS Himmelshür Hurrricanes, KGS Bad Münder Rhinos, GymHim Colts, The MarJos (Marianum Josephinum), IGS Edemissen Blacksharks, OBS St. Augustinus Saints, GSS Panthers (Geschwister-Scholl-Schule), FLS FLaSh Warriors (Friedrich-List-Schule). tbr